
 

 

 

 

日時：平成 29年 7月 31日（月）8：00～9：10                 

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・７月３０日（日）に開催されたてっし名寄まつりは、日程、天候の影響もあり、多くの人で賑わっ

ていた。また、サンピラー国体記念第 15 回サマージャンプ大会は平昌オリンピックを控え、国内

有名選手が集まる注目の大会となり、多くの人が名寄に訪れた。様々なイベントへの参画にお礼申

し上げる。 

･７月１３日に市立総合病院が立ち上げたジュニアアスリートサポートチーム、７月１９日に想定最

大規模の大雨による名寄川の洪水を想定した防災訓練など、名寄市がメディアに取り上げられてい

る。メディアを積極的に活用することで、住民への周知、意識啓発、注意喚起等、広い意味での地

域振興につながると考える。引き続き情報発信するようお願いする。 

･ＪＲ宗谷本線については、地域としてやるべきこと、出来ることをしっかり進めて行く必要がある。

８月３０日（水）に衆議院議員の石破 茂氏を講師に招き、宗谷本線活性化推進フォーラムが開催

される。多くの参加について協力をお願いする。 

 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定  

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 5 名よせ通り融雪溝に関する陳情  H29.7.12 
商店街振興組合 

名よせ通り 組合長 

建設水道部 

都市整備課 

 

（２）パブリック・コメント対象案件・適用除外案件の判断について  

・パブリック・コメント実施の判断について案件の説明がありました。 

№ 案件名 担当部署 最終結果 

1 名寄市特別職報酬等審議会条例の一部改正 総務部総務課 対象案件 ・ 適用除外 



（３）平成２９年第２回定例会における検討事項について【追加分】 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
○スポーツ施設老朽への対応について 

教育部 

 

（４）平成２８年第４回定例会における検討事項の処理顛末について 

・検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○選挙権年齢引き下げに対する取組について 

・選挙に関心を持てる機会を増やし、ＳＮＳを活用するなど情報発信し投票率向上につなげる。 

・投票環境の整備には課題があり現時点では難しいと考える。 

総務部 

2 

○平成 29年度予算について（ふるさと納税制度について） 

・５月部次長会議で報告済  

 

総務部 

3 

○運転免許証自主返納への対策について 

・他市町村、国の動向を踏まえ判断する。 

・タクシーチケット等の配布は免許の有無で差が出るため望ましい方策ではないと考える。 

・免許返納者へ夜間反射材等の交通安全グッズを配布し、啓発を図る。 

市民部 

4 

○ゴミ及びし尿処理のあり方について 

・新ごみ処理施設基本構想を策定し、基礎資料とする。 

 

市民部 

5 

○在宅で高齢者を介護している家族介護者への支援について 

・平成 29 年度から名寄市要介護高齢者等紙おむつ用ごみ袋支給事業実施要綱を制定し、要介護

度３以上の在宅高齢者を対象に、年間 120枚を現物交付している。 

健康福祉部 

6 

○不育治療について 

・不育症治療に対する助成は道内では北海道ほか７自治体で実施しているが、申請実績が少ない

状況である。 

・名寄市では平成 29 年度から特定不妊治療費助成事業を開始し、市立総合病院で不妊、不育症

外来を５月から月１回で開始している。 

・北海道への申請状況を把握しながら、引き続き、検証・調査研究を行なう。 

健康福祉部 

7 

○天文字焼きの観光パンフレットへの掲載について 

・来年度の作成時は、掲載内容について名寄観光協会と検討し進める。 

 

経済部 

8 

○天文字焼きと雪質日本一フェスティバルの同時開催について 

・天文字焼き実行委員会と名寄観光協会で協議し、同日開催に向け進めることとなった。 

 

経済部 

9 

○ピヤシリ山の夏季間の活用と宣伝について 

・継続して観光パンフレットへの掲載について観光協会等と協議していく。 

・ヒグマ出没への注意喚起についても検討していく。 

経済部 



№ 件   名 担当部 

10 

○浅江島公園の街灯点灯時間の延長について（防犯上から） 

・節電対策への取組みも進めながら実態把握に努める。 

・浅江島公園については防犯上の観点から１時間延長し、24時に消灯する。 

建設水道部 

 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）町内会と関わる事業・施策の調査について（依頼）【総務部】 

  ・内容について説明がありました。 

 

（２）第３９回風連ふるさとまつり開催に伴う協力依頼について【経済部】 

  ・協力について依頼がありました。 

 

（３）その他 

  ・平成 29年度普通交付税交付額の決定について説明がありました。 

  ・山形県鶴岡市特産「だだちゃ豆」の斡旋販売について協力依頼がありました。 

  ・なよろポケットデータの配布がありました。 

 

 

６ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・定例会の検討事項等について、質問の意図を的確に捉えるようお願いする。 

 

〈加藤市長から〉 

・これからお盆に向けて、暑い時期となるが健康管理に留意し、計画的な休暇の取得を進めていた

だきたい。一方で、台風など災害が起こりやすい時期であることも念頭に置き、組織の運用に努

めるようお願いする。 

・８月末から実施を予定している総合計画（第２次）実施計画にかかるローリングについて、物事

の本質を見極め、しっかりとした議論が進められるよう準備をお願いする。 


